

EMILY MIVILLE-BERNIER

À 17 ans, elle démontre beaucoup de persévérance, de patience et de résilience pour atteindre son objectif.

Emily a expérimenté plusieurs parcours de formation depuis son enfance. Elle est passée par la classe d'adaptation au primaire. Au secondaire, elle a fait le cheminement particulier pédagogique et la formation à un métier semi-spécialisé. Elle est finalement arrivée en formation générale des adultes en 2020.

Depuis, elle se sent bien dans ce contexte et elle aime le respect qui règne dans la classe. Elle avance dans ses études secondaires dans le but de devenir agente d'immeuble ou conseillère en vente d'automobiles.

“L'horaire flexible de l'éducation des adultes me permet d'avoir un emploi en avant-midi et de venir en classe en après-midi. C'est parfait pour moi!”

Elle reçoit le soutien d'une enseignante en formation générale et d'une enseignante en orthopédagogie. Cette dernière peut l'outiller face à ses difficultés d'apprentissage.

“Au début je ne savais pas si j'allais être bien à l'éducation des adultes. Maintenant, je dis à ceux qui se questionnent qu'il n'y a pas de pression ici. Les enseignantes sont disponibles et à l'écoute! N'ayez pas peur du regard des autres, tentez votre chance!”



**Bravo Emily pour ton attitude positive!
Tu persévères et tu approches chaque jour de ton objectif!**



Centres d'éducation
des adultes de la
Côte-du-Sud

Centre
de services scolaire
de la Côte-du-Sud

Québec